
 Ohne Weiteres Update auf 10.12.3?Erledigt

Beitrag von „markquark“ vom 6. Februar 2017, 13:16

Also wenn du mich fragen würdest ob es sich lohnt upzudaten auf 10.12.3, würde ich so sagen:
Wenn du keine Probleme mit 10.12.2 hast dann NEIN. 
Hier gibt es sehr viele Enthusiasten, die sofort neuere Versionen installieren, aber das ist nur
ein Trieb aus Neugierde.
Ich bin auch der Meinung, dass ElCap doch besser als Sierra ist, mit dem Nvidia Problem.

Aber wenn du willst, mach es. Vorher aber immer ein Klon erstellen und den USB Stick bereit
halten. 
Update ist kindisch leicht. Am besten combo herunterladen und starten. Der Rechner wird
restarten und install fortsetzen. Am Ende nach Login sagt dir Nvidia, dass der Treiber erneuert
werden soll. Aber du hast GTX 1060, also fährst du Intel. Clover musst du eigentlich nicht
updaten, im Gegenteil. Hier gibt es Berichte, dass die neuste Version für 10.12.4 optimiert
wurde und Probleme verursacht.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30742-ohne-weiteres-update-auf-10-12-
3/?postID=295980#post295980
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